
« Je m’appelle Louis et je suis là avec vous tous les jeudis… Il y a juste quatre semaines que j’ai 

reçu une grâce. Une parole de connaissance a dit : “ Il y a une personne qui n’a pas de cheveux 

sur la tête, qui se couvre la tête, parce qu’il a honte. Le Seigneur visite cette personne ”. Je rends 

grâce à Dieu le Père Créateur, à son Fils Jésus-Christ et à l’Esprit-Saint. J’ai maintenant des 

cheveux presque tout blancs ! Avec mes quarante-cinq ans, je rêvais d’avoir des cheveux. Merci 

à Dieu et à vous aussi, serviteurs de Dieu. »  

Louis 


